

Protokolleintrag vom 19.12.2001

2001/658

Von Salvatore Di Concilio (SP) und 6 M. ist am 19.12.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie ein Kindertreff im Kreis 3, in der Umgebung des Schulhauses Aemtler, verwirklicht werden kann.

Begründung:

Für Kinder gibt es im Quartier Sihlfeld/Alt-Wiedikon keinen Treffpunkt. Die Gemeinschaftszentren Heuried und Bachwiese sowie der Quartiertreff Hardau sind für Kinder im Primarschulalter, vor allem jedoch im Unterstufenalter, viel zu weit entfernt. Seit der Schliessung des Mädchentreffs ist die Situation noch prekärer geworden. Der Kindertreff soll als Spiel- und Bastelraum genutzt werden können. Ein Raum sollte für Feste oder Kinderdisco benutzt werden können. Wünschenswert wäre auch die Integration einer Bibliothek.

Der Treffpunkt soll mindestens am Mittwoch- und Samstagnachmittag betreut und geöffnet sein. Gut wären weitere Öffnungszeiten an anderen freien Nachmittagen, die für die Unterstufe jeweils schulfrei sind, an allen Kapitelsnachmittagen sowie am Schulsilvestermorgen.